

Mark und Niebel sicher, Binding muss zittern

Heidelberg. (wit) Sicherer Listenplatz für Lothar Mark, Gert Weisskirchen (beide SPD) und Dirk Niebel (FDP); Zitterpartie für Lothar Binding; kaum Chancen für die anderen: So lautet die Bilanz für die SPD- und FDP-Bundestagskandidaten aus dem RNZ-Verbreitungsgebiet nach den Landesparteitagen in Albstadt und Heilbronn. Die SPD setzte Lothar Mark (Mannheim) auf Platz 11, Gert Weisskirchen (Rhein-Neckar) auf 18 und Lothar Binding (Heidelberg) auf 21; letztere Platzierung gilt nicht mehr als sicher. Stefan Rebmann, SPD-Kandidat für Bruchsal-Schwetzingen, kam auf Platz 28; Thomas Kraft (Odenwald-Tauber) auf 30.

Dirk Niebel kam beim FDP-Landesparteitag auf Listenplatz 2 und wird mit Sicherheit wieder in den Bundestag einziehen.